



Síntesis de medios

02 de mayo de 2022

Primeras Planas

Olvidan apoyos a casas del 19S
¿Por qué matan a mujeres en México?
Estados, omisos ante la violencia contra mujeres
Abbott selló la frontera para “extorsionar” a los gobernadores: Ebrard
Podría alcanzar \$10 mil millones el fraude en Segalmex
México aumenta contención migrante 89%... pero EU alerta presión que viene
Inyectan 15 mil mdp al Banco del Bienestar
Demolerán tramo de L-12
Día del Trabajo con 55 por ciento en informalidad

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

¡Mi papá es policía!

Festejos del Día del Niño hubo muchos en la Ciudad de México, pero uno que llamó la atención y que contó con la presencia de Claudia Sheinbaum y **Omar García Harfuch**, fue la celebración para los hijos de policías de la capital. El evento de la SSC es ya una tradición. [La Crónica de Hoy](#) / [24 Horas](#)

Felicidades

Felicidades por los primeros cinco años, por su gran trabajo y un abrazo para todos sus colaboradores. **Omar García Harfuch**, titular de SSC. [El Heraldo de México](#)

Deleitan a los que viven con sus mamás presas

En el marco del Día del Niño, la Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizó diferentes actividades para los menores que viven con sus madres, en el Cefereso de Santa Martha Acatitla. El subsecretario del Sistema Penitenciario, Enrique Serrano, señaló que los pequeños que viven con sus mamás cuentan con buenas condiciones para su subsistencia y educación. [24 Horas](#)

Fin de semana largo y difícil para las chelerías en la Ciudad de México

El Invea, en coordinación con las Secretarías de Gobierno, y de **Seguridad Ciudadana**, llevó a cabo un operativo en el Centro Histórico, en la alcaldía Cuauhtémoc, destinado a revisar la operación de los giros con venta de alcohol. Otro operativo similar se registró en el sur de la ciudad, específicamente en la alcaldía Coyoacán. [La Crónica de Hoy](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [El Heraldo de México](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#)

Llaman a diálogo con sindicatos

En el Día del Trabajo, manifestantes exigieron un salario justo y empleos dignos, un régimen de seguridad social solidario y respeto al derecho de huelga y contratación colectiva. En el mitin se reunieron más de 3 mil manifestantes. Según **la policía capitalina**, participaron en diversas movilizaciones del Día del Trabajo cerca de 20 mil personas. [El Universal](#)

Persisten fraudes en aplicaciones

Fraudes, extorsiones y amenazas padecen las personas que solicitaron un crédito a través de algunas aplicaciones de teléfonos inteligentes. Los afectados han solicitado la ayuda de la **policía cibernética** y han interpuesto denuncias ante ministerios públicos, no obstante, manifestaron seguir con miedo. [El Sol de México](#)



Síntesis de medios

02 de mayo de 2022

Detenido por manipular un cajero automático

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre al interior de una plaza, en los momentos en que manipulaba un cajero automático en la alcaldía de Álvaro Obregón. [La Prensa](#)

Le despiertan el corazón

Un hombre que transitaba por el cruce de las calles Venustiano Carranza y Bolívar, en el Centro de la CDMX, sufrió un infarto. Paramédicos del **ERUM** acudieron al sitio para atender la emergencia. [El Gráfico](#)

Fallece arrollada una trabajadora de limpia en la alcaldía GAM

Una trabajadora de limpia murió arrollada en avenida Acueducto, alcaldía de Gustavo A. Madero, mientras su compañero realizaba maniobras de reversa no se percató de la mujer, el empleado de Obras fue detenido por oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, mientras que el cuerpo de la mujer fue trasladado al MP. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Cae implicado en crimen de Xcaret

Oscar Iván "N" fue detenido en la CDMX, por su presunta autoría intelectual en el homicidio de dos canadienses ocurrido el pasado 21 de enero, en el complejo turístico del parque Xcaret, en la Riviera Maya. Personal de campo de la Conase logró la captura tras un operativo en la alcaldía de Gustavo A. Madero. [La Prensa](#) / [Excélsior](#) / [Basta](#)

Menores piden seguridad

Según la Consulta de Niñas, Niños y Adolescentes que organizó el ECM, más pequeños pidieron presencia de la **policía** o mejor iluminación, de acuerdo con un recorrido. En la consulta participaron en línea 111 mil 398 y de forma presencial 32 mil 137. [Excélsior](#)

Convierten los cines en Puntos Violeta

En la lucha contra la violencia hacia las mujeres y con el objetivo de intensificar la protección de las víctimas, en la alcaldía Miguel Hidalgo se amplió la presencia de Puntos Violeta en establecimientos privados. Cada uno está identificado con distintivos y un código QR con información preventiva, los programas sociales de apoyo de la alcaldía, el teléfono de la **Policía** y el protocolo de acciones en caso de emergencia. [24 Horas](#)

Llama Consejo Ciudadano a denunciar el bullying

Entre 2020 y 2022, el **Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX** ha brindado más de 15 mil 500 atenciones de contención emocional, y prevé que, con el ingreso pleno a clases, ese número se elevará de manera considerable. [Ovaciones](#)

Columna Capital Político: No se hagan bolas, va Rosa Ícela / Adrián Rueda

Si en este momento Morena tuviera que definir a su candidato para la Jefatura de Gobierno de 2024, nadie duda que la elegida sería la titular de SSyPC, Rosa Ícela Rodríguez. De no ser ella, quizá las circunstancias pudieran favorecer a personajes como **Omar Hamid García Harfuch** o hasta Adrián Lajous. Ninguno de los dos es político profesional ni está afiliado a Morena; ambos están en el ánimo de Claudia. [Excélsior](#)

Artículo: Hasta pronto Contra Réplica / Manelich Castilla Craviotto

El columnista recuerda situaciones que ha vivido desde que colabora con el diario. En las páginas de Contra Réplica obran testimonios de momentos particularmente dolorosos y complejos, como el atentado a **Omar García Harfuch**, la muerte de Jorge Guzmán Meyer y hasta la agonía y muerte de su padre. Momentos que recordará por lo difícil que resultó transformar el sentimiento en palabras. [Contra Réplica](#)



Síntesis de medios

02 de mayo de 2022

Caja de Previsión de la Policía Preventiva

Acuerdo por el que se establece una medida de simplificación para el trámite de Préstamos a Corto Plazo a los Elementos en Activo y Pensionistas de las Corporaciones que cotizan a la Caja. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Riña entre bandas rivales culmina con un difunto

Un hombre fue asesinado a balazos tras una riña entre bandas rivales en Lázaro Cárdenas y Niños Héroeos, colonia Arboledas, alcaldía Gustavo A. Madero. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** arribaron al lugar para controlar la gresca, sin embargo, no lograron capturar a los responsables. [Basta](#)

Arde casa habitación en Xochimilco

Bomberos combatieron un incendio que se registró en una casa habitación ubicada en la colonia San Lucas Xochimanca, en la alcaldía Xochimilco; los vulcanos informaron que el fuego arrasó en su totalidad con dos habitaciones. [Basta](#)

Madrugada de choques en la Ciudad de México

Un saldo de tres personas lesionadas dejaron dos choques en diferentes hechos. El primer percance se registró en el cruce de Monterrey y Baja California, colonia Roma Sur, alcaldía Cuauhtémoc. El otro percance se produjo en Aquiles Serdán, colonia Pasteros, alcaldía Azcapotzalco. [Basta](#)

Asesinan a hombre a plomazos, en Tlalpan

Un hombre, fue asesinado a balazos durante una riña que se registró en calles de la colonia Miguel Hidalgo Cuarta Sección, en la alcaldía Tlalpan. El crimen ocurrió en la calle Tixkokob, casi esquina con Calle 7, donde se presentaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, luego de ser alertados por vecinos. [Basta](#)

Discute por el futbol y lo ultiman de balazo

Un aficionado al futbol fue asesinado de un disparo luego de discutir con dos de sus amigos con quienes se reunió para presenciar un partido. Un testigo declaró a la **policía** que los hombres estuvieron consumiendo bebidas alcohólicas en un domicilio en la calle Felipe Jardines, alcaldía Tláhuac. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Justicia

Catean predio vinculado a grupo criminal

Agentes de la PDI realizaron un cateo en un domicilio en la colonia Hipódromo Condesa, alcaldía Cuauhtémoc, lo que dio como resultado el aseguramiento de enervantes. Las investigaciones continúan para identificar y capturar a los operadores del inmueble, quienes lograron escapar. [Basta](#)

Atoran a presunto homicida, en la colonia Doctores

En seguimiento a una indagatoria por el delito de homicidio culposo, agentes de la FGJ cumplimentaron una orden de aprehensión en contra de un hombre, en un domicilio en la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc, por su probable participación en la muerte de un peatón ocurrida en junio de 2021. [Basta](#)



Síntesis de medios

02 de mayo de 2022

Imagen Destacada

LA
CRÓNICA DE HOY

¡MI PAPÁ ES POLICÍA!

